

Laber net! Tua was! Vorarlberg hot Talent!

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Jugendliche und Kinder!

Die JugendbotschafterInnen starten die erste Talenteshow im Ländle und die gesamten Einnahmen der Show werden gespendet! **Du hast ein bestimmtes Talent, möchtest dies allen zeigen und nebenbei noch eine gute Tat vollbringen? Dann lies weiter!**

Safe the date!

**16.11.2019 Hofsteigsaal Lauterach (SAMSTAG) /
17:00 Uhr**

Bei uns, den Jugendbotschaftern der Caritas Auslandshilfe Vorarlberg, werden Kinderrechte groß geschrieben. Deshalb möchten wir zum Anlass des 30-jährigen Jubiläums der UN-Kinderechtskonvention eine Talente-Show im Ländle veranstalten. Diese Talente-Show soll eine Benefizveranstaltung zugunsten eines von der Caritas geförderten Straßenkinderprojekts in Äthiopien werden. In Addis Abeba gibt es laut aktuellen Studien mehr als 25.000 Straßenkinder. Das Projekt "PROCS" (Protection and Respect of Children in the Street) holt arbeitende Kinder von der Straße, sichert ihren Schulbesuch, bietet Stabilität und Geborgenheit, Mahlzeiten und Hygiene. Zusätzlich gibt es Schulspeisungsprojekte und eine Notschlafstelle als Zufluchtsort. Unser Anliegen ist es, das Partnerprojekt der Caritas Vorarlberg "PROCS" zu unterstützen.

Die Talente-Show hat den Titel "Laber net! Tua was! Vorarlberg hot Talent!". Das Konzept der Show ist ganz einfach: Es können Personen jeglichen Alters teilnehmen. Sie können einzeln oder in einer Gruppe auftreten. Die Kandidaten treten mit einem selbst gewählten Programmpunkt, wie etwa Gesang oder einer Tanzperformance, auf.

Aufnahmekriterien:

Schick uns ein kurzes „Bewerbungsvideo“ (circa 1 Minute)

- Name
- Alter
- Talent

Haben wir dein Interesse geweckt? Dann nichts wie los und schreib uns!
Bei Unklarheiten sind wir auch telefonisch unter +436642080451 erreichbar.

Alles Liebe und bis hoffentlich bald,
im Namen aller JugendbotschafterInnen der Caritas Auslandshilfe,



Jennifer Kidd

Jugendbotschafter für UN-Kinderrechte
Caritas Auslandshilfe Vorarlberg

"Dir ist auch nicht egal, wie die Welt morgen aussieht?"

Jetzt Jugendbotschafter für UN Kinderrechte und SDG werden!

<https://www.caritas-vorarlberg.at/mit Helfen/auslandshilfe/jugendbotschafter/>

Projektleitung / Project Coordinator

Nicole Kantner

Youth Ambassadors for the UN-Rights of a Child & SDG

International Cooperation

Bahnhofstraße 9, 6850 Dornbirn / Austria

M+43 664 2080451